



Historia y tradición:

Universidad de La Serena honra a l@s miner@s de Chile

La Universidad de La Serena, heredera directa de una tradición educativa forjada por la antigua Universidad Técnica del Estado y, antes de ella, por la Escuela de Minas de La Serena, fundada en 1887, es una institución profundamente enraizada en la historia minera de la Región de Coquimbo. Esta zona del norte chico ha sido históricamente un eje del desarrollo minero nacional, con yacimientos que desde tiempos coloniales hasta hoy han sostenido la economía local y han modelado su identidad cultural y productiva.

Desde sus orígenes, la universidad ha mantenido una vocación formativa

vinculada estrechamente a la minería. Su legado técnico y profesional se remonta a los primeros ingenieros y peritos mineros que egresaron de la Escuela de Minas, una de las más antiguas del país, reconocida por aportar al conocimiento minero, al desarrollo de tecnologías extractivas y a la formación de generaciones de profesionales que han sido fundamentales en la contribución del desarrollo del sector a nivel nacional e internacional.

Actualmente, la Universidad de La Serena mantiene viva esa tradición a través de la Facultad de Ingeniería y específicamente de la carrera de Ingeniería Civil de Minas, donde se forman profesionales, se

desarrolla investigación aplicada y se genera una fuerte vinculación con la industria minera regional. Esto la posiciona como una institución clave en la formación de capital humano especializado, comprometido con una minería sustentable, con pertinencia territorial y visión de futuro.

Emplazada en un territorio rico en minerales, la Universidad de La Serena no solo es parte de la historia minera de la Región de Coquimbo, sino también protagonista activa de su proyección nacional e internacional hacia los nuevos desafíos tecnológicos, ambientales y sociales del siglo XXI.



UNIVERSIDAD DE LA SERENA
CHILE



UNIVERSIDAD ACREDITADA NIVEL AVANZADO

• GESTIÓN INSTITUCIONAL
 • DOCENCIA DE BACHILLERATO
 • INVESTIGACIÓN
 • VINCULACIÓN CON EL MEDIO
 HASTA 30 NOVIEMBRE 2020

